
 

 

REQUERIMENTO Nº.  015/10 
De Informações 

 
“Referentes à falta de pontos de 
recebimento de contas de água e luz 
em nosso município”. 

 
 Considerando-se que, moradores procuram por este 

vereador a respeito da falta de pontos de recebimentos de contas de 
água e luz, em nosso município; 

 
 Considerando-se que, os locais existentes na maioria das 

vezes não comportam a quantidade de pessoas que o procuram para 
realizarem os pagamentos de suas respectiva contas; 

 
 Considerando-se que, seria interessante que os órgãos 

competentes criassem em cada bairro alguns pontos de recebimentos 
exclusivos para as determinadas contas; 

 
 Considerando-se que, a situação na hora da população 

efetuar os pagamentos das respectivas contas é complicada, pois, além 
da procura ser muito grande existe na maioria dos casos, idosos e mães 
com filhos de colo, mesmo eles tendo privilégio, sofrem ao terem que, 
mesmo assim esperar por muito tempo para efetuar o pagamento das 
contas. 

   
 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
 1. São do conhecimento do Poder Executivo as reclamações 

citadas acima?  
 
 2. Mediante ao problema mencionado, existe algum 

programa de melhoria para este caso? 
 
 3. Se negativa a resposta do item 2, quais as medidas que 

serão tomadas pela Prefeitura para resolver o problema? 
 
 4. Se positiva a resposta do item 1, porque até o presente 

momento a população vem sofrendo com esse problema? 
 
 5. Outras informações pertinentes. 



 

 

 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de janeiro de 2011. 

 
LAERTE ANTONIO DA SILVA 

-Vereador- 
 


